

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

Young on Top adalah *a Place to Grow for Young People*. Young on Top memiliki visi misi untuk lebih banyak belajar dan berbagi yang bertujuan untuk bermanfaat bagi masyarakat sekitar. Saya semakin senang dan merasa peluang itu semakin terbuka dengan adanya YOTCA Mentorship Program, dengan adanya platform yang mampu mewadahi anak muda sebagai mentee dan didukung dengan arahan oleh para mentors, untuk berkembang. Saya yakin dan percaya! saya akan menjadi anak muda yang mampu menerapkan kiat-kiat sukses diusia muda dengan 40 pilar kunci kesuksesan yang telah saya baca di buku Young on Top. Banyak Insight baru yang saya dapatkan setelah membacanya, saya merasa seperti mendapatkan arahan hidup yang baru dan belajar tindakan seperti apa yang benar untuk dilakukan. Dengan membaca buku tersebut saya sadar dan belajar betapa pentingnya untuk bermanfaat bagi masyarakat serta berani untuk melangkah dan mencoba hal yang baru. Dengan mendaftar dalam program ini saya berharap saya bisa mengaplikasikan kunci kesuksesan itu dengan belajar dan berbagi dalam komunitas positif ini.

Saya merupakan pribadi yang suka belajar, dan suka dengan tantangan baru yang membuat saya terus bertemu dengan orang baru. Saya sangat suka dengan isu lingkungan dan ingin melakukan suatu tindakan positif bagi desa dan kota yang ada di Yogyakarta melalui program dan kegiatan yang akan dilakukan, dengan kesempatan tersebut saya yakin dan mampu bekerja sama dan berdiskusi untuk bermanfaat bagi masyarakat.

Saya ingin berdampak untuk masyarakat dengan cara mengelola sampah melalui wadah bersinergi ini, melalui kerja sama dengan divisi yang lain seperti Catalyst, Energy dan Green dalam mewujudkan suatu program+praktik, yaitu mengolah sampah menjadi produk yang memiliki nilai jual, seperti bean bag, bantal, perpustakaan mini dengan material sampah,dsb. Kerjasama ini akan dikerjakan oleh divisi yang lain seperti Energy akan membuat bootcamp tentang pengelolaan sampah, EBT dll. Catalyst akan berbagi dengan membuat program yang mengundang mentor atau speakers yang mampu mengedukasi masyarakat cara penjualan produk sampah yang baik serta membangun kerja sama dengan LSM/NGO untuk mendukung proyek agar dapat terealisasikan.